

LE 22/4/99

MIRECOURT ET PLAINE

Sports passion

Tous les records sont pulvérisés !

Comme on s'y attendait, cette session de Sports-Vacances, en dépit d'un temps très incertain, a porté beaucoup plus haut encore les records de fréquentation !

124 jeunes se sont succédés aux différents ateliers proposés par la Ville en partenariat avec l'Office Municipal des Sports. On dénombre 210 enfants ou adolescents qui ont pu bénéficier des activités sportives ou ludiques dirigées par Frédéric et Rachid depuis les vacances de février.

Chiffres encore plus étonnantes, ceux de la moyenne de fréquentation : 65,6 par demi-journée ! Les compteurs journaliers étaient montés à un peu plus de 50 en février, date du précédent record ! Quant au summum de participation, il culmine à 75 avec l'activité "hand" de mardi matin.

Un engouement qui ne va pas sans poser problèmes. Les deux moniteurs ont dès à présent retenu le principe du dédoublement des activités par demi-journée pour les prochaines vacances d'été. En attendant, l' adjoint en charge de la Jeunesse et des Sports n'a pas hésité à donner un coup de main à ses deux protégés lors de l'activité "athlétisme", ce mardi après-midi au stade.



A la pétanque aussi, les jeunes sportifs se sont bousculés. Le hand remporte tous les records de fréquentation.